

Cuneo - 31. III. 15 -

R. 42 - 16.

Illustrissimo e carissimo Professore,

con devota riconoscenza le presento i migliori auguri
per nuovo anno e, primo fra tutti, che non solo ritorni
la pace, ma che l'esperienza di quanto è accaduto possa
farci avanzare a un bel passo verso l'unione fraterna
di tutti. —

Mi permette trascurare, caso mai non l'avete visto,
quanto segue, dal Bull. de la Soc. Astron. de France
Settembre 1914. —

« La langue internationale. — Enfin, on paraît
admettre que la meilleure de ces langues est toujours le
latin, qui a si utilement servi pendant tant de siècles.
Nous voyons avec une grande satisfaction dans les
Astronomische Nachrichten (N^o 4937) une note ma-
thématique de M. Angelitt, portant pour titre :

De principis medii arithmetici; Nous faisons
la même observation et appliquons la même ap-
pellation à propos du septième centenaire de
Roger Bacon célébré à Oxford le 10 juin dernier.

Dans lequel le professeur James Ward a prononcé
son adresse en latin. On peut la lire dans la
revue anglaise Nature du 18 juin 1914. La langue
latine paraît préférable à l'espéranto. Elle a
depuis longtemps fait ses preuves et rien n'em-
pêche de lui adjoindre les mots modernes »
Seguim le iniziolo C. F. (Camille Flammarion).
Quanta simplicitate del populari astronomia per
latino mi erant movet e mi rallegrammi
multo. - Pense che parecchie persone, urtate nel
loro conservetivismo dall'idea d'adattare una
qualunque delle forme dell'interlingua, e lasci-
rebbe cadere dall'uso del latino, e credo pure
che dopo un po' di tempo, per naturale evolutio-
ne, non tarderebbero a passare da un latino,
uso ecclesiastico, ad un latino più o meno
rigido cioè sin flexione.

Comunque le rinnovo i miei auguri e la
prego d'avermi sempre per via de' latinum
Agostino Bosis